

Senioren**Oldithek bis auf
Weiteres geschlossen**

Coronabedingt bleibt die Oldithek leider nach wie vor bis auf Weiteres geschlossen. Dies betrifft auch den Info-Nachmittag. Sobald sich eine Lockerung der vom BAG verordneten Anordnungen ergibt, wird sich die Oldithek wieder melden.

Bruno Huber für die Oldithek

Oldithek**Das Warten hat
ein Ende**

Mit Freude hat das Oldithek-Team von den vom Bundesrat erlassenen Lockerungen Kenntnis genommen und darf auf Anlässe hinweisen. Der monatliche PC-, Smartphone- und Tabletsupport findet erstmals wieder am 3. Mai, von 14 bis 17 Uhr statt. Der Kurs Sturzprophylaxe startet am 5. Mai von 14.15 bis 15.05 Uhr. Im Anschluss ist wie gewohnt jeweils Oldithek bis 17 Uhr angesagt. Einziger Wermutstropfen sind die einzuhaltenen Sicherheitsmassnahmen. Es besteht eine generelle Maskenpflicht. Die Abstandsregel von 1,5 Metern muss eingehalten werden. Maximal vier Personen dürfen an einem Tisch sitzen. Es wird kein Personal von Sinnenvoll vor Ort sein. Wenn jemand Mitgebrachtes konsumieren möchte, so hat dies ausserhalb des Gebäudes von Sinnenvoll zu geschehen.

Bruno Huber für die Oldithek